



Mulo



Atribución de imagen: J.Arias con IA Dall-e

En español: Según come el mulo, así caga el culo

[*sustantivo masculino*]

Somos lo que comemos. Aparte de tomarse en sentido literal (si uno come mucho, es evidente que sus deposiciones irán en consonancia), normalmente tiene el sentido de que somos en parte el producto de la educación que nos han dado, sobre todo si no ha sido buena, pues lo soez de la expresión facilita que se use en sentido negativo más que en positivo.

- Madre mía, vaya tremenda que tiene este muchachine en el culo. Pero no es extraño con lo que se mete p'al cuerpo. Según come el mulo, así caga el culo.
- Ese muchacho no lleva ruta, pero es lo qu'ha visto siempre en casa. Como íce el reflán: según come el mulo así caga el culo.

Campos semánticos: [Refranes](#)

Origen: Es español inusual. **Se usa en** Peraleda.

Etimología:

Es un refrán en desuso que, con variantes, se puede encontrar en diversas partes de España, aunque la presente variante es específica de Peraleda.